Traditionelle fränkische Gastlichkeit im Herzen Würzburgs!



Liebe Gäste, liebe Freunde,

die Zeit ist nun leider doch gekommen, wir müssen unsere Traditions-Weinstube schließen und sind darüber sehr traurig.

Vor fast 10 Jahren haben wir eröffnet, jetzt ist es Zeit Abschied zu nehmen.

Bei unseren Gästen möchten wir uns von ganzem Herzen für die Treue und Unterstützung, für die Gespräche und für jedes Lächeln bedanken!

Wir sind dankbar für all die Erinnerungen der letzten Jahre. Euer Vertrauen hat uns täglich motiviert unser Bestes zu geben.

Ein ganz besonderer Dank geht natürlich an unsere Mitarbeiter die dies alles möglich gemacht haben.

Auch wenn sich unser beruflicher Weg nun trennt, werden wir alle immer ein Teil der Maulaffenbäck Familie bleiben.

Es war eine so schöne Zeit und hat uns wahnsinnig viel Spaß und Freude bereitet.

Unser letzter Öffnungstag ist am Samstag, 11. Januar 2025.

Familie Brand-Kern mit Team